

6月から毎月第3木曜日 14:00~

歷史講座

番外編

平安時代

摩訶不思議な世界

時間軸と空間軸が交差する六条公民館

知ればしるほど平安時代が面白くなる

晴明は、陰陽寮の卜士としてある陰陽頭に就いていた賀茂家に弟子として入ります。入門した年齢は15～16歳だったといわれています。

当時、大人になるための儀式である元服は、だいたい12～13歳くらいで済ますのが普通でしたが、このとき晴明はまだ元服をしていませんでした。

彼らはいずれも晴明の跡を
継ぎ、国の役所である陰陽寮
に勤め、陰陽博士や天文博士
になつて陰陽道の発展に力を
尽くしています。

晴明は、平安時代後期に活躍した、陰陽道の術の大家でした。その晴明には、吉平、吉昌というふたりの息子がいたと

安倍晴明をモチーフにした演技で金メダルを獲得したこと、は、ご記憶に新しいと思います。

よく知られている1人が、
安倍晴明。

千年もの間、時の権力者を
影で支え活動してきたという
会易師じよ一本可皆か。

戦国時代になると、各地に「大名」と呼ばれる有力者が

に超能力的な要素を加えて大変革を起こしたのです。
陰陽道の基本、基礎をつくりなおし、術を工夫し、すべてを変えてしまいました。

はすべての術を理解したうえで、さらに術に次々と手を加え、創り変えていきました。師弟の世界においてこれは、一步間違えれば師匠を否定するということにもつながりかねません。

ありません。

た。非常に遅かつたわけですが、ところが晴明は、19歳で陰陽寮に入ります。つまり、わずか4年ほどで陰陽道の膨大な知識や、それまでにあつた術をすべてマスターしてしまつたということになります。まさに、天才としかいいようがない

第3木曜日の14時からです。
現地でのお世話は稲葉友昭
氏が行います。

今回、偶然にも子孫の陰陽師の力を借りし、ここ六条公民館に結界を張ると同時に時間軸と空間軸を交差させ、時空の歪みを利用して平安時代へと時間旅行を企画しました。軸の裂け目が現れるのは毎回、月1回で6月から毎月

明治3年に発布された「天社神道廃止令」で陰陽師は姿を消すことになります。しかし、表舞台から姿は消しまし
たが、今も陰陽師の子孫は術を引き継いでいます。

次々と現れていきました。
そうなると国を守るために
は、そういう大名たちも守
る必要が出てきたわけです。
陰陽寮としてもそれを認め
うということで、陰陽師が各
地に散つていったという歴史
があります。

公良館長